



An alle  
Vereinsansprechpartner

Liebe Vereinsrepräsentanten,  
liebe Vereinsmitglieder,

**12**  
**Antrag 11 – Besetzung Posten „Leistungssport“**

**in aoJHV v. 12.10.2023 abgelehnt**

Der Vorstand wird ersucht,

den Posten Leistungssport mit der Person des aktuell amtierenden Bundestrainers der Nationalmannschaft im Vorstand zu besetzen. Der Amtsinhaber erhält ein Stimmrecht im Vorstand.

### **Begründung:**

Die Position Leistungssport ist seit Jahren nicht besetzt. Die Entwicklung des Breitensports kann nur in Zusammenarbeit mit dem Leistungssport vorangetrieben werden, die Nationalmannschaft ist Aushängeschild unseres Sports und verschafft unserem Sport entsprechende mediale Präsenz. Im Rahmen der Klausurtagung kam der Vorschlag auf, den amtierenden Bundestrainer hier mit einzubinden, auch im Hinblick darauf, dass die Entwicklung des Leistungssports in erster Linie beim amtierenden Cheftrainer liegt.

Svenja Pohl  
2. Vorsitzende des Fachbereichs Rollstuhlrugby